

EL PUEBLO DEBE DECIDIR LA DISTRIBUCIÓN DEL PRESUPUESTO; PRI IMPULSA CONSULTA



El Partido Revolucionario Institucional, el partido de las mexicanas y los mexicanos, mantiene como una prioridad escuchar al pueblo, saber sus necesidades y que expongan sus opiniones en temas tan relevantes como la distribución del presupuesto.

Bajo la dirigencia nacional de Alejandro Moreno Cardenas, el PRI invitó a la población a participar en la Consulta Nacional del Presupuesto de Egresos de la Federación 2025, para que la gente opine respecto a cómo deben destinarse los recursos el año próximo, y defender su voz durante la discusión en la Cámara de Diputados.

El Dirigente nacional pidió a la gente que se expresara respecto a los temas de mayor importancia y así poderlos defender en la discusión, mediante el enlace <https://pri.org.mx/ConsultaPEF2025>, en el que se accedió a un formulario y a la aplicación Whatsapp y directamente a la consulta.

“Lucharemos para defender, con toda nuestra fuerza y compromiso, lo que ustedes nos expresen a través de la consulta, para que su voz sea tomada en cuenta en la discusión del PEF 2025”, enfatizó Alejandro Moreno Cárdenas.



Cabe señalar que en cada uno de los estados, las dirigencias estatales del partido realizaron un arduo trabajo de promoción de esta consulta, par buscar la mayor participación de la gente, como es el caso de Veracruz, en donde Adolfo Ramírez Arana, y Lorena Piñón Rivera, presidente y secretaria general del CDE, difundieron esta iniciativa del partidista.

Esta acción tuvo la finalidad de que la gente tenga una participación activa y se involucre en las decisiones importantes del país, en donde de a conocer sus prioridades, necesidades y preocupaciones.

Y es que históricamente, las mexicanas y los mexicanos han quedado fuera de la consideración y discusión del Presupuesto de Egresos, de un recurso que es del pueblo, que llega al gobierno a través de personas honestas y comprometidas con México, que pagan sus impuestos.